



Elena Nedelcu

ARQUITECTA

Desde los inicios de su actividad como arquitecta, Elena Nedelcu ha sumado experiencias de proyecto en ámbitos tan variados, como el planeamiento, las infraestructuras de transporte, edificación, obra pública y privada, interiorismo o diseño de objetos. es licenciada por la Universidad de Arquitectura y Urbanismo “Ion Mincu” de Bucarest (Rumanía) desde el 1999 y completó sus estudios cursando el Máster en Restauración de Edificios Históricos del “Raymond Lemaire International Centre for Conservation” de la Universidad Católica de Lovaina (Bélgica).

Colabora a partir del año 2000 con el estudio EMBT Miralles Tagliabue como arquitecta primero, y luego como directora de proyectos y socia. Ha dirigido varios proyectos singulares de este estudio, como la torre de Hengbang Vanke Building en Xiamen (China), el proyecto de regeneración urbana de Viale Rinaldo Piaggio en Pontedera (Italia), la ampliación y rehabilitación del Centro Cívico y Cultural de la ciudad de Romainville (Paris-Francia) y los nuevos edificios del Mercado y Viviendas en Clichy-sous-Bois (Paris-Francia), así como numerosos concursos. Desde 2014 es la directora del proyecto de la estación de metro de Clichy-Montfermeil de Grand Paris Express.

- En el ejercicio libre de la profesión, desarrolla en paralelo varios proyectos públicos y privados junto con el arquitecto Luis Giménez Mateu: edificios de viviendas sociales, equipamientos educativos, así como el centro parroquial de la Iglesia Ortodoxa Rumana de Barcelona. En los últimos años, comienza una nueva etapa como Directora de proyectos del despacho TDA Arquitectura y Urbanismo. Entre los primeros resultados de esta colaboración se encuentran los proyectos de la nueva terminal de autobuses Guaguas Municipales en el barrio Hoya de la Plata de Las Palmas de Gran Canaria y la reforma del Edificio Royal para transformación en la sede de la Agencia Tributaria en la misma ciudad.

- Ha participado en numerosas exposiciones de arquitectura y diseño, ha impartido conferencias y ha sido invitada como profesora en diversos cursos y talleres. Estas actividades complementan una visión personal desde la cual aborda los proyectos con un espíritu abierto a la innovación y la creatividad, siempre atenta a las necesidades del usuario y al impacto social que generan.

En actualidad, es socia y directora del despacho TDA Arquitectura y Urbanismo